

# 3月 すくすくだより あひるもも

今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じているこの頃です。3・4・5歳児の子どもと一緒に遊ぶ機会が増え、子どもたちも3歳以上児に憧れをもち、お兄さん、お姉さんになる期待を膨らませています。

## 春



新しい部屋・新しいお友達。  
先生の足の上で安心しながらバスごっこをしたりみんなで椅子を並べて運転手になりきって動物園に行ったりしました。



北園庭でもいっぱい遊んだよ！芝生でごろごろ気持ちいいな～

梅雨の時期。雨が降った翌日は裸足になって感触を味わったり容器に入れてお料理ごっこをしたりして遊びました。



## 夏



大きな模造紙に足型や手型を付けたり友達や保育者の服に色を付けたりとダイナミックに色を塗ることができ、子どもたちも大喜び！



手の形になった～！



## 泡



## 水



## 色水



水遊びから始まり、色を付けてジュース屋さんになったり、泡をアイスに見立てて遊んだりしました。

## 秋

さつまいもほりもしたね！



9月は戸外で元気に体を動かして遊んだよ！

落ち葉のシャワーや落ち葉の上をそりで滑り、秋ならではの遊びを満喫しました。

秋のお散歩は歩行ひもを使って並んで行ったけれど今はお友達と手を繋いで歩けるようになったよ。



## 冬



## 正月遊び



クリスマスソングに合わせてコンサートごっこ！おしゃれをして、アイドル気分でごっこ！歌って踊りました。

ひな人形も作ったよ！

3・4・5歳児と園庭で遊んだり公園に行ったりしてちょっと大きくなった気分♪



進級してすぐに緊急事態宣言やコロナ渦の中での新しい生活様式など不安なスタートではありましたが、子どもたちはいつも明るく元気いっぱい、その笑顔にあたたかい気持ちになりました。日々の子どもの成長には驚かされるばかりで、大好きな子どもたちと一緒に過ごしたこの時間は宝物です。保護者の皆様と共に子どもたちの成長を見守り、また喜びを共有できて幸せな1年でした。ご理解とご協力をありがとうございました。